

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 07 de febrero de 2010

Canal: Ismael Castán García

VENGO A DECIRTE QUE DESTRUYAS TODO PENSAMIENTO NEGATIVO.

[20100207-2] Sigo derramando a través de este instrumento, y a través de estas palabras que os vienes a escuchar con tus oídos materiales, y la llevas con el sentimiento de la transmisión, del sentir, a lo más profundo de tú espíritu, allí os vengo pues, a transmitirme de pensamiento a pensamiento, de espíritu a espíritu. Yo, como tu Hermano Mayor, vengo a este redil que tú mismo has formado, que tú has elegido, el punto, el momento, el segundo, del tiempo donde te encuentras para escucharme y para que así os recuerdes que os no estás solo, que siempre he estado contigo y que siempre lo estaré aunque no me veas, aunque no me sientas. Pero hoy que vienes a confirmarte tu verdadera esencia, tu verdadera presencia en lo más profundo, en ser como el verdadero Dios, como la verdadera luz, porque ésta es tu vestidura. ¿Qué esperas, pues?

Me conoces, os te digo, me conoces, pero aun no te conoces a ti. Conoces bien lo que hice, conoces bien lo que Soy, pero aun no te aceptas como la verdadera verdad, hoy, os te digo una vez más, Yo Soy la verdad, el camino y la vida, y a través de vosotros es el tiempo de demostrar, es el tiempo de caminar, es el tiempo de unificarte, de unirte, porque la unión hace la fuerza ¿o no es así? ¿Quién de vosotros miente? Si esta verdad es tuya, no la hagas de menos, no te hagas de menos tú como Dios, porque hablo a ti y vengo a ti si abres la puerta de tu templo, o abres la puerta de tú espíritu, o gritas con el amor que eres, que eres libre en espíritu y en verdad y nada os te detendrá.

¿Crees en mí? ¿En verdad, crees en mí que puedo hacerlo a través de ti? ¿Lo creéis? No te quedes mudo, no te quedes callado, no tiembles, porque la verdad no es de temer, sino la verdad es de levantarte en el nombre de mi Padre y ponerte firme como el soldado y caminar sin destino, así os vengo a recordar lo que es tuyo y lo que falta por hacer. No me temas, hombre temedor, no me temas mujer temedora, porque os te conozco, porque **eres parte de mí, eres chispa divina de mi Padre**, y Yo como tu hermano sé lo que estás sintiendo. Pero no vengo a juzgarte, no vengo tampoco a prohibirte nada, eres libre, os te digo, y hoy es el tiempo de actuar, es el tiempo que te ames a ti mismo, es el tiempo que se amen a sí mismo, es el tiempo que no haya nada de diferencia entre vosotros, es el tiempo que juntos formen el verdadero poder como verdadero Dios que eres.

Hermanos y hermanas, encarnados y desencarnados, que te encuentras en este punto, en este redil que lo conoces con un nombre, ese es tuyo, ese eres tú, mírate, mírate y obsérvate qué es lo que eres. ¿Acaso hoy amas a tu hermano? ¿Acaso no le has quitado la vida a tu hermano? Hoy no te acuerdas de lo que has sido en existencias atrás y hoy aun así sigues actuando. A tu hermano le quitas la vida, cuando se pone enfrente de tu camino, o cuando amas más lo material y te está estorbando, le quitas la vida. ¿No es así, hermanos?

Vengo a decirte que destruyas todo pensamiento negativo, y os pases a la verdadera vida con los pensamientos que hoy ya sabéis que están en vosotros, porque no vengo de abajo hacia arriba, sino vengo de arriba hacia ti, de la escala verdadera, vengo a decirte que, apresuraos unos, los que así lo desean, apresúrate, ven a mí, ven a mí os te digo, queridos hermanos. Pero no te equivoques ni mal

interpretes las palabras cuando os te digo ven a mí, sino al venir a mí, es unificarte conmigo, es dejar todo atrás, si así os lo deseáis. Y unirte conmigo para hacer las leyes de mi Padre y ya no hablar por hablar, sino demostrar con hechos, porque con los hechos os te digo, mi Padre Dios que está en lo secreto, os te recompensará en público por tus hechos, porque eres el Dios verdadero, eres el poder verdadero, eres la luz verdadera que ilumina toda oscuridad, todo pensamiento oscuro.

Aquel que no tome, es hombre muerto, mujer muerta, porque la pobreza no existe, la muerte tampoco, tú la formas, tú la construyes y tú la vives. No penséis que eres nuevo, no penséis que eres de hoy, no penséis que no has tenido otro cuerpo como el que tienes hoy, vienes de escala a escala, os te digo, de evolución a involución y hoy, os te digo, no te autodestruyas, no te limites. Porque llegarás a ser como tu hermano, que hoy tiene un cuerpo como el que conoces en el campo, y Yo no quiero que llegues ahí, Yo no quiero que, sabiendo de mí, me ignores. No creas, porque creer es en vano, pero, **SER ES LA RIQUEZA, SER PARA QUE ASÍ HAGAS Y SEAS A LA VEZ**, esto que vienes a descubrir en tú espíritu. Sí, hermanos, Yo no vengo al cuerpo como ya os te digo, ni menos vengo a aquel que me cierra la puerta, porque de él ni el polvo llevo, así os digo a vosotros, todo aquel que vaya en mi nombre y sea rechazado, limpiad bien las plantas de tus pies y seguid firme sobre el camino. Más aun, **todo aquel que sea bien recibido en mi nombre, os ahí estaré con él, ahí estaré con vosotros**. Porque, hermanos y hermanas, Yo nunca me he separado y jamás lo haré y no creas que Yo estoy nada más aquí, no, así como estoy derramando en estos momentos, estoy por toda esta bendita humanidad como el sol que sale en tu mundo, sí, ahí estoy también. Yo Soy el sol, así también Yo Soy tus hermanas estrellas que ves por tu hermana la noche, sí, no te distingas, te hablo de tu hermana la noche porque es tu hermana, porque ella está conviviendo con tus hermanas estrellas, con el espacio, con el cosmos, y con vosotros que hacéis que mueva todo este mundo terrenal.

Eres vosotros que mueves, eres vosotros el que hacéis todo, nada más muchos os actúan como las manecillas del reloj hacia la derecha, y muchos actúan hacia la izquierda. Vos vas a ver para dónde vas a dirigirte, vos mismo vas a ver para dónde vas a actuar, sí, hermanos, sí, hermanas. Vete a ti, vete a ti mismo de dónde vienes y qué quieres por ti mismo. ¿Quieres ser el amor? ¿O quieres ser la pobreza? Tú eliges, adelante, en verdad adelante. Os te digo una vez más, nada viene de la nada, todo es causa y efecto. Ayúdate que Yo te ayudaré, sí así me permites habitar, si me permites ser en ti. Si te descubres como el amor verdadero y te unificas conmigo y seamos uno solo para hacer la voluntad de mi Padre, adelante pues, hermanos, adelante, no te detengas, no seas más un espíritu de ignorancia, un espíritu de miedo, no seas temeroso, ya no seas negativo, ya no dudes ni de ti mismo.

Hermanos y hermanas, eso es lo que ya debes de destruir en estos momentos que estoy contigo, **si te arrepientes de tus pecados, arrepíentete en el nombre de mi Padre que hoy está contigo en estos momentos y por los siglos de los siglos**. Aunque tú no te reconozcas, Yo te amo porque Yo Soy el amor, os mi Padre te ama porque a través de mí, os te vengo a decir que el amor verdadero jamás muere, siempre está vivo, aunque muchos lo quieren destruir y te quieren desviar, pero no hay nadie que lo haga, porque **Yo Soy el Gran Yo Soy**, y vosotros si te unes más y si vienes a mí, más fuerte os seréis.

Pueblo querido, amados míos, vengo a recordarte lo que es tuyo, vengo a decirte que es el tiempo que comiences a trabajar, primero en ti porque tú eres el principal, para que luego, cuando voltees a ver atrás, sean muchos, miles de tus hermanos que se unen contigo para demostrar la verdad. Así os les digo hermanos, Yo Soy el mismo de siempre, porque Soy la misma irradiación contigo mismo, no vengo a distinguirte, vengo a decirte palabras que te llenen tus vacíos, que llenen esta copa que está vacía, para que así sea rebosante y a todo aquél que te pida le deis, porque rico eres, eres el tesoro de mi Padre, así os les digo a vosotros, así os les digo, hermanos y hermanas, tú que estás en el cuerpo, en carne, y también a ti que estás en espíritu.

Mi dicha es grande, tu dicha, así os deseo que sea, porque vienes con hambre, la mesa está servida, el pan sin levadura tómalo, come de él porque esto es tuyo, bebe de esta agua, de esta agua de vida porque ésta te pertenece, ésta eres tú, todo eres tú, en verdad, nada más libérate, libérate hermanos. Ser libre, eres libre en espíritu y en verdad, no te encadenes, no te detengas, no pongas barrera en ti,

porque os te digo a través de este instrumento, Yo como el Dios verdadero, escucháis bien, lo puedes hacer. Así os hablo a vosotros como el Dios verdadero, porque Yo no te distingo, eres mi hermano, eres hijo de mi Padre y somos solo una existencia, una presencia, aunque muchos de vosotros los presentes tengan su límite, eres libre hermano os te digo, para que sigas allí o vengas a mí, así a vosotros les hablo.

Espíritu desencarnado, no esperes mas el tiempo, el tiempo eres vosotros, tú que puedes hacerlo, apresuraos, camina pues, tú que estás postrado, levántate en el nombre de mi Padre y camina, hazlo sí así creéis, hazlo, así os te digo. En el mundo verdadero, que es el mundo que hoy buscas, este mundo no está afuera ni lejos de vosotros, hoy está aquí con vosotros. Si te quitas la venda de tus ojos, os lo podréis mirar, pero qué te detiene, os te digo, hazlo, hazlo, date el valor, porque eres el valor, hazlo. Quítate la venda, quítate ese manto que te has puesto, límpiate, limpia tu conciencia, limpia tú espíritu, porque os te digo, hermano, tú que tienes prueba, es porque ayer la tiraste al cosmos, al espacio y eso viene a ti, así como os la has formado, así os vengo a decirte en el nombre de mi Padre, adelante, hazlo, quítatela de ti, bótala, destrúyela, transmútala, hazla desaparecer, para que así no afecte a los demás.

Así os vengo a decirte, hermano, porque lo que hoy tu cuerpo representa son tus propios pensamientos, no hagas daño os te digo, no juzguéis sin antes juzgarte a ti mismo, no queráis sacar la paja del ojo de tu hermano, sin antes sacar la tuya, hermano. No quieras ser más, siendo el menos, porque cuando abras los ojos, verás el lugar donde te encuentras. Hermanos y hermanas, os vengo una vez más, os te digo, a buscarte, a buscarte y sacarte del fango donde te encuentras. Porque tu cuerpo representa estar bien, pero **tú espíritu es el de todo, porque eres el Dios y a qué Dios le pides, a qué Dios buscas, si tú eres el todo**, os te digo. Nada más falta que te comprendas, falta que te ames, seas el amor verdadero, porque no hay otra vida más allá, os te digo hermanos, no hay más qué buscar sino en ti mismo. **Aquí está la vida, porque tú eres la vida; aquí está el paraíso, porque tú eres el paraíso; aquí está el reino que mencionas, porque tú eres el reino; aquí está el Dios verdadero, porque tú eres el Dios verdadero.** Hermanos y hermanas, hoy que vengo a convivir en la verdadera comunión de pensamiento, en la verdadera unión de pensamiento, en la verdadera unión de irradiación, porque eres energía, eres chispa divina, esto, esto te lo seguiré dando hasta el día que me demuestres que ya caminas, que ya te amas, que ya eres, hasta entonces, hermanos, Yo no puedo hacer nada porque sí así fuera qué sería de vosotros. Así os les derramo, porque mi deseo es que crezcáis y seamos uno en espíritu y en verdad, sí, hermanos, Yo no puedo hacer nada por ti, porque si Yo lo hiciera qué sería de vosotros, cuál sería tu tarea. Todo lo dejaras que lo hiciera Yo, es como cargar una carga que no es mía. Ni menos vosotros que estás en este mundo, no puedes cargar la carga de tu hermano. Más aun como tu hermano, vengo a recordarte que te apresures, vengo como hermano en espíritu a despertarte, a que abras los ojos, los ojos de tú espíritu, no de tu cuerpo, porque mucho has observado, sí, te has pasado el tiempo nada más por observar lo de afuera, menos lo de adentro, de tú existencia.

Has inventado a un dios, has creado tu propio dios (ego) y ese es el que te domina, más aun, queridos hermanos y hermanas, tú que estás aquí, sabéis de dónde has venido y sabéis el camino para regresar. ¿Quién de vosotros lo hace? ¿Quién de vosotros lo ha visto? Aun siendo la luz, aún no me ves, porque no te has prendido todavía, porque aún no has logrado ser la luz. Hoy es tu tiempo de actuar, es el tiempo de reconocerte, es el tiempo de SER, porque, os te digo hermanos, lo que os siembras, mañana os cosecharais.

Yo no quiero verte ya en tu mundo terrenal, como tumbas blancas por fuera y por dentro llenas de podredumbre, ya no quiero verte hablar en tu mundo, como las campanas que repican y repican y de ahí no pasan. Hermanos y hermanas, ya no quiero verte llegar a este redil con vestidura de oveja, y saliendo del redil eres el mismo lobo rapante, no quiero que seas pobre, porque la riqueza está con vosotros. Hermanos, qué esperan pues, tú tienes un nombre en espíritu, más aún en esta existencia tienes otro, pero ese nombre no lo debes de llevar en espíritu, porque, **SI EN VERDAD ERES, DEMUESTRA CON HECHOS QUE ERES.** Cuando pases ésta escala, cuando te encuentres a este nivel, os te comprenderéis que lo que hoy buscas no es tiempo perdido, es un tiempo de gozo,

es un tiempo de alegría, de paz, de amor. Hoy es tu tiempo, os te digo hermanos, hermanas, hoy es el tiempo que dejes todo y vengas a mí.

¿Quién se ama a sí? Ni aún tu hermano presente que está con vosotros, se ama a sí mismo. Mi Padre Dios le ha dado, como a todos le ha dado, pero hoy está con vosotros, el tiempo os lo ha consumido y sigue confundido siendo el poder, siendo el todo, nada más que no recuerda el día que se unificó conmigo. Te hablo a ti, a ti que estás a la izquierda de este cuerpo. ¿Sabes por qué me dirijo a ti? Porque al verte, no puedo creer el tiempo que has perdido, y hoy os vengo a decirte que nunca es tarde para comenzar, a vosotros también me dirijo hermanos, porque, como ya sabéis, ERES UNO, eres con tu hermano, y éste, es uno más; y vosotros, eres uno más; y toda la eternidad, eres uno más, el más eres vosotros. A ti te hablo hermano, pero no creo que me escuches, porque veo en qué escala te encuentras, pero vengo a recordar el compromiso que tienes, vengo a decirte que no te detengas, vengo a decirte que, de donde te encuentras, puedes salir y salir más. A ti te hablo Califa, y también a vosotros los que me escuchan.

Pueblo querido, Yo siempre Soy el mismo en espíritu y en verdad. Adelante de vosotros, para mí, todos son mis hermanos, le amo a vosotros, a toda esta bendita humanidad, amo a tu hermana planta, a tu hermano pasto, a tu hermano árbol, a tu hermano aire, a tu hermano sol, a tu hermano espacio, a tu hermana estrella, a tu hermana luna, le amo a todo por igual. Y aún más, aún más voy a darte porque tú pides, porque me estás pidiendo. ¿Quieres saber qué puedes hacer? En el momento te lo daré, siempre y cuando así vengas a este redil. Yendo, prendido y libre a la vez, para que así no te cueste conectarte, ya que de la línea que eres, te has desviado y regreses sin dificultad, pero tienes que ser, como os acabo de decir, como os acabas de escuchar en tú espíritu, hermanos, sí, en tú espíritu, porque el espíritu es el de todo, él es el que os transmite, os se pasa de un lado a otro. Hermano, os puedes tener el cuerpo, pero si tienes esta preparación de espíritu a espíritu, puedes estar en el universo, o en cualquier punto que desees estar, estando en el cuerpo aquí, en este redil.

Así os vengo en vosotros, Yo como tu Hermano Mayor, me escuchas porque Yo Soy el Todopoderoso, así os vengo a presentarme entre vosotros, Yo Soy el Dios verdadero, Yo Soy la verdad, Yo Soy el camino, Yo Soy la vida, Yo Soy el universo, Yo Soy todo lo que os veis o alcanza tu vista material, pero más allá de tu vista material, os te digo, hermanos, mirad con tu vista espiritual y no hay espacio para terminar, es infinito lo que eres, es infinito lo que os vengo a decirte, porque nunca se acaba, nunca se termina, nunca muere, así os vengo a decirte, hermano. Llévalo en tu espíritu, llévalo contigo mismo porque esto es tuyo, esto es tuyo hermano, porque de todo esto eres y serás para siempre por los siglos de los siglos.

Tengo mucho para darte, la mies es mucha, los odres muy pequeños. Pero, os te digo, nunca es tarde para comenzar, ni menos para luchar en ti mismo, para derrotar lo que hoy te detiene, para derrotar lo que hoy te prohíba mirarte a ti mismo. ¡Hazlo, hermano! **Yo os te digo en el nombre de mi Padre, ¡Hazlo! Y en el nombre de mi Padre os podrás destruir tus propias creaciones.**

Hermanos y hermanas, encarnados y desencarnados que te encuentras en este redil, en esta mañana de luz, tu Hermano Mayor ocupando un cuerpo, ocupando una energía entre vosotros estoy y estaré siempre, si así me lo permites, si así os deseas con tu divina voluntad, ser rico siempre en espíritu y en verdad. Hermanos y hermanas, este es mi amor, esta es mi irradiación en esta mañana, a través de este instrumento tu Hermano Mayor, esta es mi presencia y a través de vosotros quiero quedar siempre, si así lo deseas. Para siempre. ¿Por qué os te digo para siempre, hermanos? ¿lo sabéis, verdad? para siempre por los siglos de los siglos, para siempre, hermanos, porque siempre estoy contigo, porque donde me llamas y crees que puedo hacerlo, allí estoy contigo y cuando te prendes en espíritu, la luz verdadera ilumina el lugar, el punto donde te encuentres y allí estoy contigo como el amor verdadero que Soy, y a través de mí os te arrulla mi Padre, y mi Padre os arrulla a cada uno de sus hijos, así os vengo en esta mañana.

Hermanos y hermanas, para siempre, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.